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令和３年 豊後大野市教育委員会 1月定例会 議事録 
 

１ 開催日時 

令和３年１月29日（金曜日）  午前9時5分開会 午後2時11分閉会 （5時間6分） 

 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 視聴覚室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 矢 野  憲 一 

２番委員 羽田野  光 江 

３番委員 江 嶋  真朋子 

４番委員 衞 藤  栄 一（教育長職務代理者） 

（欠席委員）   な し 

事務局    5名出席 

（出席） 

教育次長 堀    誉 裕 

学校教育課長 内野宮  俊 介 

社会教育課長 佐 藤  精 華 

歴史民俗資料館長 高 野  弘 之（社会教育課参事 兼） 

図書館長 太 田  新 子（社会教育課参事 兼） 
 

書 記    １名出席 

学校教育課  課長補佐兼 

教育総務係長  衛 藤 幸 司 

 

４ 付議事項等 

報告事項 

報告第1号 豊後大野市教育委員会告示で定める申請書等の押印の特例に関する要綱の制定にいて 

報告第2号 豊後大野市教育委員会規則で定める申請書等の押印の特例に関する規則の制定について 

報告第3号 豊後大野市教育委員会訓令で定める申請書等の押印の特例に関する規程の制定について 

報告第4号 令和3年度豊後大野市立幼稚園の休園・開園予定について 

議事案件 

議案第1号 豊後大野市歴史民俗資料館条例の一部改正について 

議案第2号 豊後大野市歴史民俗資料館条例施行規則の一部改正について 

議案第3号 豊後大野市教育委員会行政組織規則の一部改正について 

議案第4号 豊後大野市教育委員会事務決裁規程の一部改正について 
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議案第5号 豊後大野市公民館条例の一部を改正する条例の施行期日を定める規則について 

議案第6号 豊後大野市体育施設条例の一部を改正する条例の施行期日を定める規則について 

議案第7号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正について 

議案第8号 豊後大野市体育施設使用料減免基準の廃止について 

議案第9号 豊後大野市図書館利用規程の制定について 

議案第10号 豊後大野市学校林の行政財産用途廃止に伴う所管換えについて 

議案第11号 令和3年度一般会計予算（当初予算等/教育委員会関係分）について 

議案第12号 第4次豊後大野市総合教育計画について 

議案第13号 令和2年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

堀教育次長 皆さん、おはようございます。本日、会場につきまして、コロナ対策を

考慮しまして、視聴覚室に変更しましたので、ご了承をお願いします。

会場を変更したことに伴いまして、議事録作成のための録音が万が一、

うまく取れていない場合は、議事録について要約で替えさせていただく

部分も出てくるかもしれません。ご了承をお願いします。 

それでは委員の皆さんがお揃いですので、出席者の報告をさせていただ

きます。出席委員４名・欠席委員なし、そして教育長・教育委員会事務

局５名の出席です。調理場長は、入札会出席のため欠席となります。 

なお、本日、予算関係等で課長補佐が説明を行う部分がありますので、

出席をいたします。その点について、ご了承をお願いします。本日は、

報告事項４件、議事案件１３件を提案させていただきます。なお、議案

第１３号については、８の連絡調整の後に提案させていただきますの

で、ご了承をお願いします。図書館長は、会館準備のため途中退室とな

りますので、ご了承ください。委員の皆様よろしいでしょうか。それで

は、教育長よろしくお願いします。 

 

１ 開 会 

下田教育長 

 

それでは、皆さん、おはようございます。それでは、ただいまから、令

和3年1月豊後大野市教育委員会定例会を開会いたします。 

(午後９時５分開会) 

２ 前回議事録の承認 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき、12月定例会の議

事録の承認を求めます。事前に送付されておりますので、説明を省略し

て、承認手続を行いたいと思いますが、まず、ご質問等を受けたいと思

いますが、何か、ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

よろしいでしょうか。それでは、令和２年 12月定例会の議事録を承認す

ることに、異議ありませんか。 



－ 3 － 

 

全委員 

 

下田教育長 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、承認されたものとします。 

 

３ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

 

 

江嶋委員 

続いて、会議規則第1７条第2項の規定に基づき、本会議の議事録署名委

員の指名を行います。3番 江嶋真朋子 委員を指名します。よろしく

お願いします。 

 

はい。（了承） 

 

４ 会期の決定 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

それでは、まず、諸報告に入ります。私の方から報告をさせていただきま

す。 

（教育長から令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

 

以上、私の報告は終わります。ただいまの報告について、ご意見、ご質問等

がございましたら、お願いします。よろしいでしょうか。 

 

(全委員の了承後) 

 

ご意見、ご質問等がないようですので、各課報告に移ります。 

(２) 各課報告 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

では、次長から報告を受けたいと思います。 

（教育次長が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告す

る） 

 

随時、順番に次は学校教育課から報告をお願いします。 

 (学校教育課長が、令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする)  

 

続いて、社会教育課長が定例会資料を基に報告 

続いて、図書館長が定例会資料を基に報告 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

次に 会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして本日一日限

りとしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

それでは、本日一日限りと決定します。なお、本日は報告事項、それから

議案が多いので、スムーズな運営に、ご協力をよろしくお願いします。 
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下田教育長 

 

 

 

 

 

内野宮学校教育課

長 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

 

 

髙野歴史民俗資料

館長 

下田教育長 

 

 

髙野歴史民俗資料

館長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

続いて、歴史民俗資料館長が定例会資料を基に報告 

 

はい、それでは全ての各課報告が終わりましたので、ご質問を受けたいと

思います。どこからでも結構です。どうぞ。 

新型コロナウイルス感染状況を考慮して、学校教育シンポジウムを中止し

て、代わりに行った「学校教育実践発表会」をおこないましたが、その映

像の編集できたら、定例会で視聴できるようにしてください。 

 

ケーブルテレビでは１校６分程度に編集版を放映しますが、編集なしの映

像は 1時間程度になりますので、実施の方向で調整して対応します。 

 

イジメ対策の CM映像も併せて視聴の機会を設けてください。 

 

文化的景観の調査委員会、報告書がほぼ完成していると思いますが、どう

でしょうか。日常会話で文化的景観について会話ができると良いなと思っ

ています。 

 

２月定例会で報告をおこないます。 

 

菅尾小の WEB交流の件については、どういう方向でいくというのは、確認

が取れているますか。 

 

本日は、報告できる状況になっておりません。 

ジオパークの取り組みをおこなっている学校同士ということで、小学生同

士の WEBの交流をするということなのですが、細かくは担当から聴取して

おりません。申し訳ございません。 

 

県外との情報交流を行うというのが、うちの方針ですよね。その様子の記

録をお願いします。来年度以降も、良い取り組みとしての財産となるもの

で、他の学校にも実践してもらうように呼びかける方法など学校教育課と

歴史民俗資料館で相談をしながら進めてください。 

 

菅尾小だけではなく、こういう取組は、いろんな所でやっていただきたい

というのが本音です。子どもたちは、とにかく興味をもってくれるので、

特に今からのタブレットを使っていく教育の中では、繋がるというのを考

えたときに、一番良い取り組みだと思います。楽しみながら、ICT 使いな

がら、折角、タブレットが入るので、先生方にも見ていただいて、子ども

たちにも興味を持ってもらうことが大切だと思います。 

別件ですが、「学校教育実践発表会」の映像の件なのですけど、親にも見

てほしいですね。特に朝地町は小中一貫教育校の件もやっているので、こ

ういう風に進んでいますというのが伝わるかと思うので、保護者にこの放

送を見ていただけるように宣伝をしていただけるとありがたい。 

 

分かりました。保護者に知らせる手立てを、文書等を出すなりして、対応

したい。WEB 会議については、菅尾小が発信している様子を他の学校の先
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羽田野委員 

 

 

内野宮学校教育課

長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内野宮学校教育課

長 

佐藤社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

生に見てもらえるよう、参加してもらえるように声かけをしていきます。 

 

三重中学の修学旅行が中止だということなのですけど、このまま中止です

か、それともそれに変わるものがいつか、実施されるのでしょうか。 

 

修学旅行はコロナ禍において現状では中止にします。ただし、2 年生につ

いて、修学旅行に代わるものという位置づけではなくて、新たにバス遠足

というものを作るということで、三重中学校以外の連合もその方向で行き

ます。このような形で三重以外も、中止をしますという風に決定をしまし

たという報告を受けています。 

 

三重中が保護者にアンケートを取っているのですが、約 50％を超えた保護

者が、止めてほしいというアンケート結果です。1 月 8 日にそのアンケー

トを実施させていただいたのですが、賛成の 50％弱の内、約 3割は、子ど

もが行きたいのでアンケートの回答にはそう書いているいけど、本音を言

わせてもらえば、もう少し慎重に検討してもらえないかということの結果

です。実際は保護者としては、8 割の保護者が無理なのではないかという

意向を示したということです。アンケートをとって、そして保護者が納得

するような形で修学旅行の判断をしてくださいというお願いを学校にし

ました。そういう結果が出ているということです。子どもたちも今の状況

については理解をしていますので、自ら、無理だろうなということは言っ

ているということです。行きたいという気持ちはもちろん、あるのでしょ

うけど、そういう結果を得ています。アンケート結果の資料を、次回、出

してもらえると良いと思います。 

 

分かりました。 

 

例年、2月末から3月にかけて、各町の公民館で生涯学習祭りを開催してお

りました。今年度はそれの企画時点で、健康機器の調整会議において、生

涯学習祭りを開催するにあたっては、ステージから客席まで5メートル開

ける、換気をする、それから控え室は設けないと、そういう条件の基に実

行委員会でそれぞれ協議してくださいということで進めてまいりました

が、それぞれの実行委員会において、全ての町で今年度は実施をしないと

いうことになりましたので、ご報告をしておきます。 

 

６ 付議事項等 
 
○報告事項 

報告第1号 豊後大野市教育委員会告示で定める申請書等の押印の特例に関する 

要綱の制定について 

報告第2号 豊後大野市教育委員会規則で定める申請書等の押印の特例に関する 

規則の制定について 

報告第3号 豊後大野市教育委員会訓令で定める申請書等の押印の特例に関する 

規程の制定について 
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下田教育長 

 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

堀教育次長 

 

 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課

長 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは、報告第 1号から報告第 3号まで関連がありますので一括で報告を

お願いします。 

 

報告第 1号豊後大野市教育委員会告示で定める申請書等の押印の特例に関す

る要綱の制定について、報告第 2号豊後大野市教育委員会規則で定める申請

書等の押印の特例に関する規則の制定について、報告第 3号豊後大野市教育

委員会訓令で定める申請書等の押印の特例に関する規程の制定について 

(教育次長が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をす

る)  

 

報告について 3 つありましたが、報告 1 号、2 号、3 号についてご意見ござ

いますか。学校教育課の押印廃止については、どうなっていますか。 

 

学校教育課分については、4 月 1 日から廃止できるものについては、廃止す

るように見直しを進めていますので、公布できる段階で提案させていただき

ます。 

 

学校に周知徹底するために、いつぐらいを予定していますか。 

 

3月の校長会議で出したいと思っています。 

 

では、2 月の教育委員会で確認をしてください。他にご質問はありますか。

それでは 14 ページの指針に基づいて、他に小さな問題等が出てくると思い

ますが、この指針の範囲内であれば、事務局の方で判断をさせていただくと

いうことで、委員さん、よろしいですか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

それでは学校教育課については、かなりの押印の現実があると思いますの

で、2 月の時点で分けて出していただくという方向だけ、確認させてもらい

ます。それでは、第 3号まで一括してご質問がなければ、賛否を求めたいと

思います。原案のとおり、決定してよろしいですか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

それでは、報告第1号から3号につきまして、原案のとおり決定をいたしま

す。 
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報告第4号 令和3年度豊後大野市立幼稚園の休園・開園予定について 

下田教育長長 

 

堀教育次長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

教育長 

引き続きまして、第 4号の報告をお願いします。 

 

報告第4号令和3年度豊後大野市立幼稚園の休園・開園予定について 

(教育次長が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をす

る)  

 

ご質問ありますか、よろしいですか。それでは、報告第 4号の提案につきま

して、採決を行います。原案のとおり決定してよろしいですか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

それでは、異議なしと認め、報告第4号について、原案のとおり決定します。 

 

○議事案件 

議案第1号 豊後大野市歴史民俗資料館条例の一部改正について 

議案第2号 豊後大野市歴史民俗資料館条例施行規則の一部改正について 

議案第3号 豊後大野市教育委員会行政組織規則の一部改正について 

議案第4号 豊後大野市教育委員会事務決裁規程の一部改正について 

下田教育長 

 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

引き続き、議事案件に入ります。それでは、まず、第1号から第4号まで一括して

提案をお願いします。 

 

議案第1号豊後大野市歴史民俗資料館条例の一部改正について、議案第2号

豊後大野市歴史民俗資料館条例施行規則の一部改正について、議案第3号豊

後大野市教育委員会行政組織規則の一部改正について、議案第4号豊後大野

市教育委員会事務決裁規程の一部改正について 

(教育次長、高野館長が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により報

告をする)  

 

説明が終わりましたので、ご質問を受けたいと思います。 

 

それでは議事の 1 号から 4 号について原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

では、異議なしと認めます。議案第 1号から4号につきましては、原案のとおり決定

をいたします。ここで、少し休憩を取ります。 

 

           ～休憩～          （午前 10 時 15 分） 

           ～再開～          （午前 10 時 32 分） 
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議案第9号 豊後大野市図書館利用規程の制定について 

下田教育長 

 

 

太田図書館長 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

太田図書館長 

 

下田教育長 

 

 

衞藤委員 

 

 

 

江嶋委員 

 

 

太田図書館長 

 

江嶋真委員 

 

 

太田図書館長 

 

 

江嶋委員 

 

 

太田図書館長 

 

 

 

 

江嶋委員 

 

太田図書館長 

 

それでは再開をします。図書館長が開館に向けて、準備がありますので、第 9号を

先に議論させていただきます。それでは提案してください。 

 

議案第9号豊後大野市図書館利用規程の制定について 

（図書館長が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により説明) 

 

説明がありましたが、ご質問を受けたいと思います。 

三重総合高校生徒の通学路を図書館側にしてもらえないか要請をしています。高

校生に使ってほしい。三重総合高校側の反応も良いものでした。 

更新は 3 年でないといけないのですか。 

 

利用者カードはシステム的に、3 年ということになっている。 

 

中学校卒業の時にカードを作れば、高校 3年間、使えるなあと思って。中学 3年生

の時に、一斉に作れば。 

 

卒業式の日に図書カードと通帳を制作するか、通帳を中学 2 年の時に作って、3

年の卒業式の時に更新ができるのであれば、高校の卒業式の日まで 3 年間無料

で使えるのかなと、有効期間 3 年ということなら、そういうことになるのかなと思った

のです。中学校の卒業生に一斉に作ってあげれば良いのでは。 

通帳の記帳というのは、限度があるのですか。新しく作るときには、また、お金がか

かるのですか。 

 

そうですね、今、この高校生以上は新しくなるときにもお金がかかります。 

 

小学生の時に作っておけば、たくさん読めば読むほどお金がかかるということです

か。 

 

小学生、中学生以下の方は、通帳が一杯になったらカウンターに持ってきていた

だければ、新しいものと無料で交換できます。 

 

中学生から高校生になって、高校生になって読んだけど、また、新しく作るというと

お金がかかる。読めば読むほどお金がかかる。 

 

図書館通帳というのは、中学生以下の子どもたちの読書推進という意味で取り入

れたもので、WEB 上からマイ本棚というものを作成して、WEB が利用できる高校生

くらいになると、自分の読んだ本をそこに登録していけるようなシステムになってい

るものですから、そういう考えでこのようにしたのです。 

 

WEB 上で読める訳ではないのですか。キンドルのような感じではないですよね。 

 

それは今、別に手続きをしているのですが、コロナ対策の関係で電子書籍を導入

しようかという計画は立てています。それも可能になります。 
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下田教育長 

 

 

 

 

太田図書館長 

 

羽田野委員 

 

 

 

太田図書館長 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

三重総合高校の生徒が作りたいといったら検討していただけないでしょうか。高校

は是非、図書館を活用したいと。調べ学習にも授業時間を使って、学年毎に入っ

たりすることも考えたいといっています。そういうことで連携ができるのであれば良い

かと思います。 

 

再度、検討させてください。 

 

様式第 1 号の電話番号が、固定電話がない場合は、本人の携帯電話以外はもう

一つ、問合せのできる番号をお書きくださいというのは、連絡が取れない場合にと

いうことで、これは絶対の必須条件ですか。 

 

そうです。たとえば、予約の本とか、本をお返しいただく際の電話が一つだと通じ

ないことが多くて、こういう風に書かせていただいています。 

 

他にございますか。それでは、採決に入ります。議案第 9 号について、原案のとお

り決定してよろしいですか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

それでは、異議なしと認め、議案第9号は原案のとおり決定をいたします。 

 

議案第5号 豊後大野市公民館条例の一部を改正する条例の施行期日を定める規則について 

議案第6号 豊後大野市体育施設条例の一部を改正する条例の施行期日を定める規則について 

議案第7号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正について 

議案第8号 豊後大野市体育施設使用料減免基準の廃止について 

下田教育長 

 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

衞藤委員 

 

佐藤社会教育課長 

 

 

下田教育長 

 

それでは、引き続き、議案第 5号に戻りたいと思います。8号まで関連がありますの

で、一括提案でお願いします。 

 

議案第5号豊後大野市公民館条例の一部を改正する条例の施行期日を定める規

則について、議案第6号豊後大野市体育施設条例の一部を改正する条例の施行

期日を定める規則について、議案第7号豊後大野市体育施設条例施行規則の一

部改正について、議案第8号豊後大野市体育施設使用料減免基準の廃止につい

て 

(教育次長、社会教育課長が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料に

より説明をする)  

社会教育課長から説明がありました。それでは、ご質問を受けます。 

 

最後の減免基準は、内容が変わらず、教育委員会が権限を持っているということ

ですか。 

そうです、教育委員会の規程で現行規程を定めております。旧市長の権限に基づ

く減免基準を廃止するというものです。 

 

他にございませんか、よろしいですか。それでは議案第 5 号から第 8 号まで、賛否

を求めたいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

… 委員一同異議なし … 

 

それでは、異議なしと認めます。議案第5号から議案第8号については、原案のと

おり決定します。 

議案第10号 豊後大野市学校林の行政財産用途廃止に伴う所管換えについて 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

 

 

下田教育長 

 

羽田野委員 

 

 

 

 

衛藤学校教育課長

補佐 

 

 

羽田野委員 

 

 

 

 

 

 

衛藤学校教育課長

補佐 

 

 

 

羽田野委員 

 

衛藤学校教育課長

補佐 

 

下田教育長 

 

 

衛藤学校教育課長

補佐 

それでは議案第 10 号をお願いします。 

 

議案第10号 豊後大野市学校林の行政財産用途廃止に伴う所管換えについて 

(教育次長、学校教育課長補佐が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資

料により説明をする)  

 

ご質問がございますか。今日は財政課へ所管換えする分ということですね。 

 

学校林として継続というものが 10 筆ほどありますよね。これは、その前のページの

基本的な考え方で、全ての学校林を廃止するという方針があるのですが、期間が

終わると全ての学校林を廃止の方向に持って行くと、それは、何年くらいかかるの

でしょうか。 

 

主に国有林や県有林で分収契約しているものがあるのですが、平成 70 年代とか

平成 50年代とかいう契約もありますので、そこはその契約の満了まで待たないと廃

止できない筆とになっております。 

 

それでは教育委員会の方が継続をするといっても、特別、維持管理をしていかな

いといけないということはない訳ですね。その10筆の中に、国とか県とか契約して、

木が植えられているものがあると思うのですが、そういうものについては教育委員

会として学校林という扱いで整備をしていかないといけないというような学校林はな

い訳ですね。 

もう、今の状態で、全くあたらなくて良いということで。 

 

分収契約ということで、地上の権利を県とか国とかと 7 対 3 とか分収で売った時の

契約をされているのですけど、地上権の管理は学校林としての管理をしていくとい

うことにはなっています。しかし、樹齢が長いので、そこまでの管理というのは実際

には発生しないと思われます。 

 

実際は全く、あたらなくて良いということでよろしいですね。 

 

隣近辺に支障を来すような状況があれば、随時、整備をしていかなくてはならない

ということです。 

 

手続き的に継続ですけど、移管のできる可能性は無いのか。契約期間を持ったま

ま、所轄、つまり教育委員会から手を離す、それは無理なのですか。 

 

契約期間を変更するなど、契約期間が満了しない限り無理です。 
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下田教育長 

 

衛藤学校教育課長

補佐 

 

 

下田教育長 

 

衛藤学校教育課長

補佐 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

残しておいて何かあったとき、教育委員会が大変になるのでは。 

 

筆数が多いので、順次、整理できるものから、所管換え等によって整理をしていっ

て、現地等の確認が必要なものについては、単年で解決するというものにはならな

いですけど、進めていきたいと思っております。 

 

個人に返却するものに対する今までの借り賃というものは、何もないのですか。 

 

借地の使用料等はないので、登記も個人所有になっているものなので、学校林と

して遡るのですが、以前に学校林設定をさせていただきましたが、契約が満了して

いますのでということで、本人に連絡をしておいた方が良いというものです。 

 

質問、よろしいですか。それでは、学校林の件につきましては議案第 10 号につい

ての賛否を求めたいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

それでは異議なしと認め、議案第10号につきましては、原案のとおり決定します。 

 

議案第11号 令和3年度一般会計予算（当初予算等/教育委員会関係分）について 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

衛藤学校教育課長

補佐 

 

下田教育長 

 

 

衛藤学校教育課長

補佐 

 

下田教育長 

 

衛藤学校教育課長

補佐 

 

 

それでは議案第 11 号です。 

 

議案第11号令和3年度一般会計予算（当初予算等/教育委員会関係分）について 

(教育次長、学校教育課長が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により

説明をする)  

 

学校教育課の説明を受けましたので、何かご質問があるところがありますか。どう

ぞ。これは、3 つめの基金は、取り崩したというのは何の基金のことですか。 

 

今まであった貸付や特別奨学金を止めて、新しい奨学金返還補助金の方の基金

に積み立てる時の歳出予算として 8 千万円くらいあったものです。 

 

だから、前の奨学金の基金を止めたから 8 千万円の減額、だから新しい奨学金の

分はどこにあるのかな。返還金補助の分は。 

 

新しい基金の分は、補助金を出すだけです。 

 

 

まだ、実施されていないのか。何人されているの。 

 

実施されています。本年度は 4 名です。 

事務局運営事業費の中の執行率 66％の中に、その 4 名分が含まれています。2

番の基金の運営管理事業は、基金の利子分の積立金と繰出金となっています。 
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下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

内野宮学校教育課

長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

内野宮学校教育課

長 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課

長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

 

内野宮学校教育課

長 

 

羽田野委員 

 

 

内野宮学校教育課

長 

 

堀教育次長 

 

 

羽田野委員 

 

 

 

 

内野宮学校教育課

長 

 

 

他、皆さんの方から何かありますか。 

 

ICT 環境整備事業なのですけど、GIGA スクール構想のところで、通信速度を、各

小中学校で上げる予定ですか。もう終了しているのですか。 

 

まだ、工事をしている段階です。高速化のスケジュールは各学校によって違いま

す。 

 

1 回に端末を大量に使った場合でも大丈夫なのかという検証はする予定はありま

すか。 

 

タブレット端末を大量に使っても大丈夫ということで導入しているので、テストは必

要かなと思っていますので、実施します。 

 

契約上、工事の報告はありましたか。 

 

工事は終わっていますが、検査まで完了していません。そこできちんと行われると

いうことです。 

 

清川中学校が繋がりにくいという話しを聞いたので、タブレットを使って職業の検索

をかけたら、突然止まって、ソフトウエアの問題か通信速度の問題か、両方、考え

られるので対応をお願いします。 

タブレット端末はいつ入荷しますか。 

 

3 月末にはということで、話しは今まで進んでいます。 

 

 

感染症予防対策事業ということで、これは年度末までに使い切る予定があるのでし

ょうか。 

 

そこについては、必要なものを順次、買っていくのですが、年度末までに使い切る

のは難しくて、不用額が少し発生するのではないかという見通しを持っています。 

 

執行率なので、支出済み額と予算との比較なので、契約済みになっていてもま

だ、支出していないものもあります。 

 

令和 2 年度が 3200 万円ということで、令和 3 年度は 900 万円ということですが、整

理していけば 900 万円では足りないのではないかと思っていますが、徐々に補正

をしていくと、コロナを防ぎながら、予算の増額もしていかないといけない気がして

いるのですけども。 

 

今年度、ハード的なもの、サーキュレータを買ったとかで、予算がかかっているの

ですが、来年度はそういうものが、買い揃っているので、消耗品関係になっていく

ので、900 万円くらいが妥当かなということで計上しています。ただ、今、指摘のよう

に、これからの状況によっては、急にこれがいるとかなると、ここに補正を組んでい
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羽田野委員 

 

下田教育長 

 

 

佐藤社会教育課長 

 

下田教育長 

 

 

佐藤社会教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

かないといけないのかなと思っています。 

 

コロナを見据えて、予算をしっかりと検証し、執行していただきたいと思います。 

 

他にございますか。よろしいですか。新しい予算について、そういう提案をさせても

らうということで。よろしいですね。では、社会教育課を。 

 

社会教育課長、資料館長が配付資料を基に提案説明。 

 

何か質問はありますか。成人式費用は持ち越すの。これ全然変わってないけど、

今年と去年。2 回することになるけど、それはどうする。 

 

持ち越しといいますが、それは予算の段階では延期の決定がされていなかったの

で、また、肉付け予算の補正で 8 月開催分を追加するという形になります。当初予

算では令和 3 年度の令和 4 年の 1 月分について計上しています。 

 

教育委員の皆さんに今年の予算の執行率を見ていただいて、それを根拠に来年

度、どうするのかというのを含めて、ご提案させていただきました。現状認識も併せ

て整理をしていただきたいということです。 

では、議案第 11 号について、これを当初予算として議会に提案する方向で、原案

のとおり決定してよろしいですか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

議案第11号については、当初予算として原案のとおり決定します。 

 

議案第12号 第4次豊後大野市総合教育計画について 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

議案第 12 号をお願いします。 

 

議案第 12 号第 4 次豊後大野市総合教育計画について 

(教育次長が令和 3 年 1 月豊後大野市教育委員会定例会資料により説明をす

る) 

 

一つずつの説明は良いですね。皆さんからご指摘をいただいた部分について、

赤で修正を入れています。他の部分で特に気になったところがあれば、ご意見

をいただきますけど。 

 

よろしいですか。では、議案第12号、議会への説明の概要版も含めてこのような

方向で行きたいと思いますが、原案のとおり決定してよろしいですか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

それでは異議なしと認めます。それでは、議案第 12 号第 4 次豊後大野市総合

教育計画については、原案のとおり決定をいたします。休憩を取ります。 
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           ～休憩～          （午前 11 時 58 分） 

           ～再開～          （午後 12 時 10 分） 

 

７ その他    

① 新型コロナウイルス対応について 

② 卒業式及び入学式の出席について 

③ 令和3年度学校教育基本方針について 

④ 豊後大野市スポーツ施設の整備等に関する基本構想について 

 

下田教育長 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

 

佐藤社会教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

佐藤社会教育課長 

 

 

それでは議案第 13 号は後に回しますので、ただ今から、その他に入りたいと思

います。新型コロナウイルスの対応について、お願いします。 

 

① 新型コロナウイルス対応について 

(学校教育課長が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により説明) 

 

学校の規模別に対応をそれぞれマニュアル化しておく必要があります。 

 

②卒業式及び入学式の出席について 

(学校教育課長が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により説明を

する) 

 

説明のとおりでよろしいでしょうか。 

 

この後、委員間で、参加校の変更の依頼、協議等を行い調整を行った。 

 

正式なものは、2 月定例会時に配付します。 

 

 

③令和 3 年度学校教育方針について 

(学校教育課長が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により説明を

する) 

次回、委員の皆さんから意見をもらうということで、よろしいですか。お願いしま

す。 

 

④豊後大野市スポーツ施設の整備等に関する基本構想について 

(学校教育課長が令和3年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により説明を

する) 

 

方向としての提案がありました。 

 

これは概要版ですので、全体版ができた段階で、お示しをしたいと思います。 

ご意見があれば、教育委員会定例会の時に、ご意見をください。 
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８ 連絡調整 

○ 令和３年２月定例会の日程確認及び３月定例会の開催見込みについて 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

堀教育次長 

先に連絡調整に入ります。 

 

2月定例会を 2月 26 日金曜日午前 9時から、3月定例会を 3月 26 日午前 9

時から開催したいと思っています。それと 3 月に、2 回の臨時会を予定し

ています。2月の定例会時に提案しますので、よろしくお願いします。 

 

どうでしょう。2 月 26 日と 3 月 26 日の 9 時からです。よろしいですか。

それ以外に臨時会が 2回入るということですか。3 月に 2回です。 

 

分かりました。 

 

2月と 3月の定例会、よろしくお願いします。 

 

議案第13号 令和2年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

早速、付議事項に入りますが、これについては非公開・秘密会としたいと思い

ますが、よろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、教育次長及び学校教育課長のみで審議しますので、他の課長は

退席をお願いします。それでは、ここで一時休憩に入ります。 

 

（午後1時5分休憩） 

□□□ 一時休憩 □□□ 

 

～ 社会教育課長・学校給食調理場長・歴史民俗資料館長・担当者退出 ～ 

～ 学校教育課担当職員（白石副主任）入室 ～ 

（午後1時10分開議） 

 

（非公開・秘密会）開始 

 

※審査時は、教育次長、学校教育課長、学校教育課担当職員のみ臨席した。 

※審議結果は、審査対象者69名のうち、認定52名、不認定17名、保留0名で

あった。 

 

（非公開・秘密会）終了 

（午後2時10分休憩） 

□□□ 一時休憩 □□□ 

 

～ 学校教育課担当職員（白石副主任）退出 ～ 
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９ 閉会 

下田教育長 

 

 

 

これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。令和3年１月豊後大野市教

育委員会定例会を閉会します。ありがとうございました。 

(午後2時11分閉会) 

 

 


